

AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Rescatar México y el nuevo aeropuerto de Texcoco

por Mexico Informa | Ene 16, 2024 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

El mensaje que envió la Presidencial, Xóchitl Gálvez en su cierre de precampaña, no crea que le cayó nada bien al que manda en Palacio Nacional.

Simplemente, Xóchitl enumero la inconformidad que ha levantado de los mexicanos en sus recorridos por el país, y obviamente la inseguridad es número uno.

Ayer le comenté que tan solo en Cancún han cerrado, en 2023, unos 500 negocios, de todos tamaños por la ola delictiva del derecho de piso. Han sufrido amenazas que los han obligado, a los propietarios salir, incluso de ese destino turístico número uno en Latinoamérica en la captación de divisas.

La queja de los empresarios en esa entidad y prestadores de servicio es que están abandonados por el gobierno federal y el estatal.

Xóchitl Gálvez se quejó también de algunos medios de comunicación, no todos, que han hecho la gran cargada a la de enfrente, Claudia Sheinbaum, que ignoran su campaña.

Y si agregamos que las empresas encuestadoras a modo del gobierno de AMLO hacen campaña para crear la percepción que ya está resuelta la elección y Morena ganará con una cifra grosera de ventaja, pues se agrava más el escenario.

Son las encuestadoras que al final del día se alquilan al mejor postor, y hoy le toco a este gobierno presionarlas.

La realidad es que México está dividido, podríamos decir que la mitad está a favor de López Obrador y la otra a en contra. Solo serán dos opciones en esta elección, los que están con Morena y sus aliados y los opositores del PRI, PAN y PRD.

En este mensaje Xóchitl adelantó parte de lo que ofrecerá en su gobierno, una vez que comience su campaña.

De entrada, que rescatará el aeropuerto de Texcoco que López Obrador finiquitó para construir el del AIFA. Se perdieron miles de millones de pesos sin justificación.

Ese aeropuerto, la Presidencial tiene más que claro que subirá a México al nivel que necesitamos estar en el terreno internacional. Un aeropuerto con toda la tecnología de ultima generación que permita la movilización de unos 70 millones de pasajeros, 25 más que el actual de la CDMX.

Tendría un crecimiento del 9 por ciento anual hasta llegar a 125 millones de pasajeros, una terminal moderna que convertiría en una solución del tráfico aéreo, salidas y llegadas, desde su inicio.

Desde luego que la Presidencial de los opositores entendió, junto con los líderes de los partidos, Alejandro Moreno "Alito", Marko Cortés y Jesús Zambrano, que el mayor argumento de AMLO fue la corrupción en su construcción, porque se favorecía a unos y en otros, todos compadres y amigos del gobierno en turno y sus empresarios favoritos.

Bueno, le adelantó que ellos están trazando un proyecto de total transparencia para que desde la primera piedra el pueblo de México conozca el manejo de los dineros y se tenga total confianza que se aplicarán de la mejor manera.

:									PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	:		:				MEXICOINFORMA.mx		16/01/2024	OPINIÓN
								Miles.	•	WILKIOON ORMA.MX		10,01,2021	

No habrá, trucos ni escondrijos, influyentismo ni nada por el estilo. Ese proyecto de transparencia, se replicará en todo su gobierno.

Para evitar cometer los yerros que, acusan hizo el actual Presidente de perder dinero al cancelar el de Texcoco y que le costó a los mexicanos, no desaparecerán el AIFA, al contrario buscarán hacerlo eficiente con una estrategia de conexión en 20 minutos, vía subterráneo desde el actual Aeropuerto de la Ciudad de México.

Xóchitl Gálvez, soltó, por primera vez un discurso serio, con contenido y acorde a los tiempos que se viven en el actual gobierno, critico lo que tenía que criticar pero ofreció parte de soluciones, una sustancia que reforzará ya como candidata oficial.

Por ello no se hizo esperar que los priistas, panistas y perredistas la arroparan y que decir en la antesala de un millón de votos del partido naranja con etiqueta de Alfaro, que podrían sumarse en el voto de junio. Por eso, no crea que le cayó nada bien al que manda en Palacio Nacional.

## INDIRA LE PEGA A DANTE, IMPUGNA SU PRESIDENCIAL

Se acuerda de la senadora Indira Kempis que buscó participar como aspirante presidencial por su entonces partido, Movimiento Ciudadano y que sufrió la marginación de su dirigente nacional, y propietario Dante Delgado, PARA DEJAR SOLO A Samuel García, bueno a raíz de ahí renunció al partido naranja y es quien impugnó la candidatura del flamante Presidencial, Jorge Alvarez Máynez.

Que mientras haya impugnación, en las reglas de MC no se puede designar a otro aspirante. Y así ni como Dante pueda presionar a su ex senadora a través, de los mandamás de la Jucopo, Eduardo Ramírez o con la misma presidenta de la Cámara Alta, Ana Lilia Rivera que no le harán caso, simplemente porque es independiente.

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/rescatar-mexico-y-el-nuevo-aeropuerto-de-texcoco/